

# Peugeot lance sa 207

Tout le monde connaît la 206, voiture dont le succès donne des idées à plein de monde. Maintenant, il va falloir s'y habituer et oublier ce nouveau sacré numéro. En effet, la 207 risque de ne faire qu'une bouchée de sa devancière pour se frotter à ses concurrentes, Renault Clio en tête. Photo : LeQuotidienAuto.com

La nouvelle venue propose une ligne aguichante et des dessous qui ne devraient décevoir personne, surtout à l'intérieur où la finition fait un bond en avant.

Côté moteur, pas de grandes nouveautés pour l'instant. Mais dans l'année à venir, deux nouveaux moteurs essences à injection directe devraient arriver. Développés conjointement avec BMW, ces 1,6L atmosphérique et turbocompressé développeront respectivement 115 et 150cv.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 12 janvier 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6013-peugeot-lance-sa-207.html>